Comunicado de Familiares de Víctimas de Siniestros Viales en Argentina

Los familiares de víctimas de siniestros viales en Argentina, nos encontramos profundamente consternados y preocupados por el reciente vídeo publicado en la plataforma TikTok por la candidata a presidente, Patricia Bullrich. En dicho vídeo, la candidata insta a los estudiantes a "tomarse un vinito" en el Día del Estudiante.

Esta declaración es especialmente preocupante debido a que la mayoría de los estudiantes son menores de edad y el consumo de alcohol en esta etapa de la vida puede tener consecuencias devastadoras. No podemos pasar por alto el hecho de que el alcohol al volante es la principal causa de muerte en jóvenes en Argentina, cobrándose vidas inocentes y causando un sufrimiento indecible a numerosas familias.

Entendemos que la campaña electoral puede ser un espacio para el humor y la distensión, pero no podemos tolerar un mensaje que promueva el consumo de alcohol entre los jóvenes, y mucho menos en un contexto donde se ha demostrado la trágica relación entre el alcohol y los siniestros viales.

Por tanto, hacemos un pedido a la candidata Patricia Bullrich para que recuerde a sus seguidores y a la comunidad en general que, si deciden consumir alcohol, no deben conducir en nuestras rutas. Es esencial que todos seamos conscientes de la vigencia de la ley de alcohol cero al volante, la cual busca proteger vidas y prevenir tragedias en nuestras rutas.

Instamos a la candidata Bullrich a transmitir un mensaje más claro sobre la importancia de la responsabilidad y la seguridad vial. En memoria de nuestros seres queridos que perdieron la vida en siniestros viales, pedimos un compromiso firme en la promoción de la seguridad vial y el bienestar de las futuras generaciones.